

# Mes del Clima: Invitan a sumarse a jornada de limpieza por la Hora del Planeta

**Coyhaique-** A fines de cada marzo se lleva a cabo el movimiento global denominado La Hora del Planeta, este año, en el marco del mes del clima y coincidente con el día del agua, la Seremi del Medio Ambiente, en colaboración con los organizadores del LimpiaFest están convocando a participar de una limpieza ciudadana en la ribera del Río Simpson.

La iniciativa liderada por la WWF invita al gesto simbólico de apagar las luces por 60 minutos en señal de apoyo al movimiento para concientizar a las personas sobre el cambio climático y dar un respiro al planeta.

“Nos sumamos a la hora del planeta esta iniciativa a nivel mundial que busca dar un respiro a nuestro planeta y a hacer conciencia respecto a las acciones que realizamos. La primera invitación es que a las 20:30 del día sábado 22 de marzo el planeta se apaga y todos podamos sumarnos a estos 60 minutos disminuyendo a la menor cantidad del consumo de energía”, explicó el seremi del medio Ambiente, Yoal Díaz, agregando que para el año 2025, la WWF ha incluido una nueva iniciativa para sumarse al proceso, levantando un Banco de horas, donde las personas que apoyan la iniciativa pueden sumar sus diversas actividades sustentables que van desde la sensibilización, hasta el compostaje y reciclaje “La segunda invitación es hacerse parte del Banco de Horas, que es una iniciativa que busca realizar distintas



acciones que permitan generar un aporte al desarrollo sustentable, avanzar con distintas gestiones, con residuos, con compostaje, con limpiezas, etc”, agregó.

Para sumar a Coyhaique al banco de horas disponible en [lahoradelplaneta.cl/banco-de-horas/](http://lahoradelplaneta.cl/banco-de-horas/) y en coincidencia además con el día del agua, el equipo de la Seremi del Medio Ambiente se ha sumado en colaboración al equipo del LimpiaFest, para convocar a la ciudadanía a una limpieza comunitaria de ribera de río.

“El LimpiaFest es una iniciativa que invita a la comunidad completa a hacer voluntariado en una jornada de limpieza de los ríos de las áreas verdes acá en la Patagonia chilena. Nos sumamos a la hora del planeta como la jornada de limpieza con todo el voluntariado, por cada hora que pase se sumará no solamente como un ahorro energético, sino como voluntariado, donde vamos a reciclar, separar residuos por cada contenedor, clasificando y no solamente eso, sino incentivando a la gente a ahorrar energía, a reciclar y a cuidar nuestro entorno verde”, recalcó el organizador del LimpiaFest, Lucas Espinoza.

La cita está preparada para el sábado 22 de marzo en el mirador bypass del Río Simpson en Coyhaique, se espera a las y los voluntarios participen de la jornada que iniciará a las 9:00 am y se extenderá hasta las 12:30 hrs, dividiendo al voluntariado en tres comitivas que recogerán residuos en los 3 puntos considerados para la intervención. Los organizadores de esta fiesta de limpieza han considerado elementos de seguridad, así como snacks para las y los participantes.